LE PROGRÈS

Le Progrès - Lyon Rhône, mardi, 22 mai 2007, p. / www.leprogres.fr

FEYZIN

Athlétisme : Corinne et le challenge du courage

Corinne Dols se prépare pour l'une des plus prestigieuses compétitions de marche au monde, Paris - Colmar (6 au 9 juin).

La marche athlétique est le symbole même de l'humilité et de la souffrance. Une discipline où l'on ne cherche pas à se mettre en avant. Pourtant, Corinne Dols (45 ans) est une perle pour l'AFA (Association Feyzinoise d'athlétisme). Et pour cause, cette aide soignante, mère de trois garçons, a déjà été 4e aux Mondiaux de Franckfort (2004) et de San Sébastien (2005). Le 8 octobre dernier, elle s'est qualifiée pour Paris-Colmar (300 km en 3 étapes) en parcourant 152 km en 24 heures à

Dijon. La N°1 régionale (vétéran) s'offrait ainsi le plus beau de tous les challenges.

« Bien sûr, ce qui compte c'est d'arriver au bout, explique-t-elle. Mais c'est surtout un clin d'oeil au comité Val D'Ozon pour Handisport parce que toute ma motivation, je la trouve en pensant à ceux qui ne peuvent plus marcher. »

Philippe Dols (44 ans) est sur la piste, serrant de sa main le chrono et le regard perçant la nuit pour veiller sur sa femme qui souffre sur des séries de 2 000 m.

Paris- Colmar est pour eux une aventure humaine qui va susciter nombre de sacrifices comme le fait de faire une croix sur les vacances. A l'entraînement, Kevin Campion le quadruple champion de France, l'encourage avec une foie exubérante. Tout le monde sait qu'elle va devoir souffrir encore avant le mois de Juin. 25 à 30 km par jour et 180 km par semaines, voilà le programme d'une maman à part.

« L'avantage d'être son mari, c'est le fait de la connaître mieux que n'importe qui et d'être présent pour les coups de barre. Il faut savoir qu'à part le fait que ce soit une discipline qui fait rire les autres, on est souvent seul dans sa souffrance » dit Philippe.